

BAB IX

RINGKASAN EKSEKUTIF / REKOMENDASI

9.1 Ringkasan Kegiatan Usaha

Berkat Jaya Oli merupakan sebuah ide bisnis untuk usaha penjualan oli motor skala kecil UMKM, penjualannya baik offline maupun online sehingga dapat menjangkau banyak konsumen. Demi memuaskan konsumen, Berkat Jaya Oli selalu hanya menjual produk oli asli yang berkualitas, konsumen dapat membeli produk oli yang mereka inginkan di tempat atau membeli secara online melalui *video call dan lain-lain*.

Visi: “Menjadi bisnis toko oli terbaik di Indonesia yang siap memberikan pelayanan terbaik untuk konsumen.” Misi: Menyediakan berbagai jenis oli. Menjual oli dengan harga yang terjangkau. Memberikan pelayanan yang memuaskan bagi para pelanggan tanpa terkecuali. Mengutamakan kepuasan dan menjalin hubungan baik terhadap setiap pembeli maupun *supplier*.

Berkat Jaya Oli menawarkan oli motor yang di ambil dari pemasok oli motor dengan berbagai jenis seperti *federal matic oil ecomaxx 30, AHM Oil MPX 2, Yamalube Super Matic Oil dan TOP 1 ACTION MATIC*. Serta menyediakan jasa ganti oli untuk konsumen yang belum mengetahui cara mengganti oli motor mereka sendiri.

Pesaing Berkat Jaya Oli di wilayah Kabupaten Bekasi adalah Dharma Jaya 1 Motor dan Depo Oli yang sudah lebih dahulu memulai bisnis serupa. Target pasar Berkat Jaya Oli adalah segala jenis usia dan kelamin, rentang usia 18-55, dengan





beberapa strategi pemasaran seperti *advertising, sales promotion, personal selling, public relations, direct and digital marketing*. Dengan struktur organisasi sederhana dengan jabatan yang tertinggi ialah manager dan dibantu 2 orang karyawan yaitu staf operasional dan staf kreatif. Untuk kelayakan keuangan Berkat Jaya Oli bisa dikatakan layak untuk direalisasikan, hal tersebut terbukti dan dapat dilihat pada rekomendasi visibilitas usaha berikut ini:

9.2 Rekomendasi Visibilitas Usaha

Setelah melakukan berbagai macam perhitungan keuangan seperti proyeksi laba rugi, proyeksi arus kas, proyeksi keuangan neraca dan yang lain-lain untuk menilai kelayakan usaha yang disajikan pada BAB VII, maka kelayakan usaha dari Berkat Jaya Oli dapat disimpulkan layak di jalankan dengan bukti sebagai berikut:

Tabel 9. 1
Kesimpulan Kelayakan Investasi Berkat Jaya Oli

Analisis	Batas Kelayakan	Hasil Analisis	Kesimpulan
<i>Break Even Point</i>	Penjualan > Nilai BEP	Penjualan per tahun > BEP per tahun	Layak
<i>Net Present Value</i>	0	229.686.711	Layak
<i>Payback Period</i>	5 Tahun	1 Tahun 2 Bulan 2 Hari	Layak
<i>Profitability Index</i>	1	3,751382731	Layak

Sumber: Tabel 7.23, Tabel 7.24, Tabel 7.25, data diolah

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.